

# HUMAS

## Danrem 142/Tatag dan Dandim 1418/Mamuju Tanam Padi Bersama, Wujudkan Desa Beru- Beru Mandiri Pangan

M Ali Akbar - [SULBAR.HUMAS.CO.ID](http://SULBAR.HUMAS.CO.ID)

Jan 20, 2025 - 15:50



Mamuju – Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan dan menghidupkan kembali lahan tidur, Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Hartono,

S.I.P., M.M., bersama Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., melaksanakan kegiatan tanam padi sawah bersama kelompok Tani Padaelo di Desa Beru-beru, Kecamatan Kalukku, Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat, pada Senin (20/1/2025).

Kegiatan tersebut turut dihadiri oleh, Kolonel Inf Victor Andhyka Tjokro, S.I.P. (Kasi Ter Kasrem 142/Tatag), Vivin (Kasi Perencana Kecamatan Kalukku), Iptu Makmur, S.H., M.H. (Kapolsek Kalukku), Letda Inf Syamsuddin (Plh Danramil 1418-03 Kalukku), Asnawi (Kepala Desa Beru-beru), serta para anggota kelompok Tani Padaelo.

Dalam sambutannya, Brigjen TNI Hartono menekankan pentingnya ketahanan pangan sebagai bagian dari upaya mencegah dan mengurangi stunting di wilayah Mamuju yang masih menjadi perhatian serius. "Kami hadir di sini untuk memberikan motivasi kepada para petani agar mengelola lahan tidur yang belum digarap. Ketahanan pangan memiliki peran krusial dalam mendukung upaya pencegahan dan penurunan stunting, yang sering kali disebabkan oleh rendahnya kualitas dan kuantitas asupan gizi," jelasnya.

Lebih lanjut, Brigjen Hartono menyampaikan komitmen TNI untuk mendukung para petani dalam mengelola lahan. "Saya perintahkan Babinsa untuk melaporkan lahan kosong yang tidak digarap agar kita bantu mengelolanya. Jika pemilik lahan tidak berminat, kita yang akan kelola, sehingga tidak ada lahan yang dibiarkan sia-sia," tegasnya.

Sementara itu, Kolonel Inf Andik Siswanto juga menyampaikan apresiasinya kepada para petani yang menjadi garda terdepan dalam menjaga stabilitas pangan nasional. "Kegiatan penanaman padi ini adalah wujud nyata dukungan terhadap program ketahanan pangan pemerintah. Petani adalah pahlawan dan penyangga utama tatanan negara Indonesia," ujar Dandim.

Kolonel Andik juga mengajak generasi muda untuk terlibat aktif di sektor pertanian. "Banyak petani yang sudah memasuki usia lanjut, sehingga peran generasi muda sangat diperlukan untuk mendukung program unggulan pemerintah dalam ketahanan pangan. Mari maksimalkan lahan yang ada untuk meningkatkan produksi padi dan mewujudkan Indonesia yang mandiri pangan," ajaknya.

Kegiatan tanam padi ini mendapat sambutan hangat dari kelompok tani setempat. Mereka mengaku terbantu dengan dukungan dan motivasi dari jajaran TNI yang terus hadir untuk mendampingi petani. Dengan adanya sinergi ini, diharapkan Desa Beru-beru dapat menjadi contoh keberhasilan dalam mendukung program ketahanan pangan di wilayah Sulawesi Barat.